



Chers amis cavalières et cavaliers,

En raison des évènements liés à la COVID, nous ne pouvons maintenir l'organisation du Rallye Savoie Mont Blanc pour 2021.

En effet, nous avons été confrontés à des retards dans la préparation dus au confinement et à des difficultés de financement.

L'ensemble de l'équipe regrette de devoir prendre cette décision, mais nous pourrons nous retrouver en 2022 !

Amis cavalières, cavaliers, prenez soins de vous et à bientôt !

L'équipe des Cavaliers du Tout Est Possible